



**1. EL ESPECTADOR: Países europeos rechazan agresiones contra líderes ambientales en Colombia.**

<https://www.elespectador.com/colombia2020/pais/paises-europeos-rechazan-agresiones-contra-lideres-ambientales-en-colombia/>

Embajadores de varias naciones se mostraron preocupados ante las amenazas y asesinatos. En el foro ‘El medio ambiente y quienes defienden sus derechos’ también resaltaron varias iniciativas que se están desarrollando en el país. “Es triste ver cómo en Colombia a veces no se reconoce el valor de la vida”, dijo Francisco Javier Vera, el niño ambientalista que fue amenazado la semana pasada por su liderazgo. Su intervención en el foro El medio ambiente y quienes defienden sus derechos tuvo eco en varios embajadores de países europeos, quienes también expresaron su preocupación por las agresiones en contra de líderes ambientales. “Nos duele mucho el asesinato de Gonzalo Cardona, guardián de la reserva natural del loro orejiamarillo, y también nos impacta mucho las amenazas contra Francisco Vera, es un acto repudiable”, enfatizó Patricia Llombardt, embajadora de la Unión Europea en Colombia.

“La defensa de los derechos humanos y del medio ambiente son legítimas y necesarias, por eso el Estado tiene que garantizarlas”, aseveró Juliette de Rivero, alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, quien también insistió en que la Comisión Nacional de Garantías de Seguridad (creada en el Acuerdo de Paz entre el Estado y las Farc) podría ser útil para ponerle fin a la violencia.

**2. LA W RADIO: Aberrante que fuerzas cobardes busquen amedrentarlos: ONU sobre amenazas a ambientalistas.**

<https://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/aberrante-que-fuerzas-cobardes-busquen-amedrentarlos-onu-sobre-amenazas-a-ambientalistas/20210120/nota/4103287.aspx>

Durante el foro ‘El medio ambiente y quienes defienden sus derechos’ adelantado por la Unión Europea, la representante de la ONU en Colombia para los Derechos Humanos, Juliette de Rivero, consideró como aberrantes los asesinatos y amenazas contra líderes ambientalistas como Francisco Vera, lo cual busca a su juicio dejar por fuera a las comunidades de la toma de decisiones en sus comunidades.

«Es aberrante que grupos armados diversos puedan amenazar y atentar contra la vida de defensoras y defensores ambientales en sus territorios. Que fuerzas oscuras

y realmente cobardes busquen amedrentar y sembrar el terror en el corazón de un niño solo porque quiere proteger el medio ambiente», manifestó De Rivero. Precisamente, Vera señaló ante esas amenazas que en Colombia no se reconoce el valor de la vida y para una efectiva conservación del medio ambiente urgió que el estado colombiano convoque actores importantes en ese asunto como las industrias.

### **3. BLU RADIO: Países de la Unión Europea rechazaron amenazas que recibió niño ambientalista.**

<https://www.bluradio.com/mundo/paises-de-la-union-europea-rechazaron-amenazas-que-recibio-nino-ambientalista>

En medio de un foro se trataron temas como las amenazas y las situaciones de riesgo que viven líderes en Colombia, evento que aprovecharon los embajadores para expresar su rechazo ante las intimidaciones de las que fue víctima el niño ambientalista de 11 años.

En el foro hicieron parte los embajadores de Suecia, Francia y Noruega en Colombia, así como la embajadora de la UE en Colombia, Patricia Lombard y Juliette de Rivero, representante de Derechos Humanos ante la ONU.

Allí, el invitado especial fue Francisco Javier Vera, junto a otros líderes ambientalistas del país.

En medio del encuentro, se trataron temas como las amenazas y las situaciones de riesgo que viven estos líderes en Colombia, evento que aprovecharon los embajadores para expresar su rechazo ante las intimidaciones de las que fue víctima el niño ambientalista de 11 años.

### **4. MSN NOTICIAS: Aberrante que fuerzas cobardes busquen amedrentarlos: ONU sobre amenazas a ambientalistas.**

<https://www.msn.com/es-co/noticias/otras/aberrante-que-fuerzas-cobardes-busquen-amedrentarlos-onu-sobre-amenazas-a-ambientalistas/ar-BB1cW3dG>

### **5. EL CAMPESINO.CO: Balance de foro sobre medio ambiente y sus defensores.**

<https://www.elcampesino.co/balance-de-foro-sobre-medio-ambiente-y-sus-defensores/>

6. CASA DE LA MUJER: Países europeos rechazan agresiones contra líderes ambientales en Colombia.

<https://www.casmujer.com/index.php/2021/01/20/paises-europeos-rechazan-agresiones-contra-lideres-ambientales-en-colombia/>

7. TOTUS TV: Países de la Unión Europea rechazaron amenazas que recibió niño ambientalista.

<https://www.totus.tv/totusnoticias/paises-de-la-union-europea-rechazaron-amenazas-que-recibio-nino-ambientalista/>

8. HEAD TOPICS: Países europeos rechazan agresiones contra líderes ambientales en Colombia.

<https://headtopics.com/co/pa-ses-europeos-rechazan-agresiones-contra-lideres-ambientales-en-colombia-18161262>